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Alle/ai Consigliere/i comunali di Mezzovico-Vira 
 
 
6805 Mezzovico-Vira, 6 febbraio 2023 
Ris. Mun. 60 

 
 

Risposta del Municipio all’interpellanza dei Consiglieri comunali 
Simone Caprani, Fabio Fieramosca, Matteo Giovagnoni, Andrea 
Oleggini, Damiano Oleggini, Fiorenzo Roncoroni e Michele 
Roncoroni “Incentivo abbonamento generale per studenti e/o 
apprendisti a tempo pieno” 
 
 
 

Gentili Signore, egregi Signori, 

sulla scorta dell’interpellanza del 19 dicembre 2022 delle/del Consigliere comunali/e Simone 
Caprani, Fabio Fieramosca, Matteo Giovagnoni, Andrea Oleggini, Damiano Oleggini, 
Fiorenzo Roncoroni e Michele Roncoroni, prendiamo posizione sul contenuto della stessa. 
 
Nel merito dei singoli quesiti esponiamo quanto segue. 

 

Domanda 1 – è conosciuto il numero di studenti e/o apprendisti del nostro Comune 
che hanno fatto richiesta di un abbonamento generale? 
 
Risposta 1 – in base ai dati in nostro possesso relativi alle richieste di sussidi per gli 
abbonamenti di trasporto per l’anno 2022, 4 studenti/apprendisti hanno fatto richiesta di un 
abbonamento generale. 
 
 
Domanda 2 – sono conosciute le destinazioni per l’utilizzo dell’abbonamento 
generale da parte di studenti e/o apprendisti? 
 
Risposta 2 – le destinazioni sono note al Municipio. Considerato il numero limitato di casi si 
evita di indicare il luogo esatto per una questione di protezione dati. 
 
 
Domanda 3 – come viene valutato l’attuale importo di sussidio (400 CHF) per gli 
abbonamenti generali in rapporto al costo lordo a carico delle famiglie? 
 
Risposta 3 – l’importo erogato è quello definito dall’art. 13) dell’ordinanza di applicazione 
del regolamento dell’ottobre 2022. Allo stato attuale, visto il breve tempo di applicazione e la 
bassa numerosità di casi, una valutazione non è ancora stata fatta. 
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Domanda 4 – come viene valutata l’eventuale introduzione nel regolamento di un 
sussidio per gli abbonamenti di percorso, in modo da ampliare l’offerta d’incentivi a 
favore delle famiglie? 
 
Risposta 4 – L’abbonamento di percorso per lunghe tratte fuori cantone non è favorevole, 
le stesse FFS, sul loro sito, indicano espressamente di tenere in considerazione che, a 
partire da una certa distanza conviene acquistare un abbonamento generale. 
L’informazione è del tutto corretta e facilmente verificabile nel sito apposito simulando il 
costo di un abbonamento di percorso per eventuali tratte classiche degli studenti ticinesi.  
 
 
L’Esecutivo, interpretando comunque il fine dell’interpellanza, valuterà ulteriormente 
l’argomento sollevato e la relativa evoluzione alla luce anche delle richieste che 
perverranno in futuro, in tal senso.  
 
Potrà quindi, se del caso, proporre al Consiglio comunale eventuali modifiche alla 
legislazione in vigore. 
 
Riteniamo di avere risposto in maniera esaustiva ai quesiti posti. 
 

A disposizione per ulteriori ragguagli vogliate prendere atto di quanto sopra e gradire 

cordiali saluti. 

 

 

   Il Municipio 


